



Proposer un dépistage de proximité de l'hépatite C par test rapide par les pharmaciens d'officine et prise en charge par l'Equipe Mobile Hépatites de l'hôpital en cas de test positif





## Porteur du projet :

Centre Hospitalier de Perpignan, Equipe Mobile Hépatites

## Partenaires:

Pharmacies d'officine



DÉPARTEMENT PYRÉNÉES-ORIENTALES ET TERRITOIRE DE SANTÉ DE NARBONNE (OCCITANIE)



Durée : 27 mois



Fonds pour l'innovation du système de santé (FISS) : 208 K€



Population générale : porteurs de facteurs de risque soit 5.000 personnes





Financement complémentaire : Forfait par patient différencié selon le résultat du test, négatif ou positif

